

Crisis por COVID-19

## Moody's prevé que se tripliquen los incumplimientos de pagos en América Latina

La calificadora señaló que la duración de las medidas de distanciamiento y las estrategias de reapertura influirán en la magnitud de las dificultades que enfrenta el sector

**Moody's Investors Service** estimó que la tasa de incumplimiento de las compañías financieras y no financieras de América Latina se triplicará este año, debido a las medidas de confinamiento por la emergencia sanitaria del **COVID-19**.

De acuerdo con un nuevo informe, la agencia prevé que la tasa de incumplimiento corporativo de grado especulativo en la región para los últimos **12 meses** aumentará a 6.8 por ciento-10.2 por ciento hacia fines de 2020, desde 2.2 por ciento en mayo.

"A medida que las economías de la región sufren una contracción significativa debido a la crisis del coronavirus, las tasas de incumplimiento corporativo en América Latina repuntarán este año", afirmó Gersan Zurita, Senior Vice President de Moody's.

En el documento, la calificadora apuntó que Argentina, Brasil y México normalmente abarcan la mayor parte de los incumplimientos de la región, debido a que concentran el mayor número de emisores corporativos calificados de **América Latina**.

En este sentido, señaló que la duración de las medidas de distanciamiento social y las características de las estrategias de **reapertura** influirán en la magnitud de las dificultades que enfrenta el sector.

No obstante, indicó que es poco probable que los incumplimientos afecten a **sectores fundamentales** como la minería o a emisores controlados por gobiernos nacionales o que reciben apoyo, como las compañías petroleras estatales.

Las industrias relacionadas con el turismo se han visto profundamente afectadas y en consecuencia dos de las compañías aéreas más importantes de la región, **Avianca** (Colombia) y **LATAM** (multinacional), presentaron solicitudes para reorganizarse bajo la protección de la ley de quiebras de Estados Unidos.

Según Moody's Investors Service, la tasa de incumplimiento de las instituciones financieras latinoamericanas **es mucho menor** que la de las compañías no financieras, que normalmente comprenden a casi todos los emisores corporativos en mora.